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ABSTRAK 

Studi Komparasi Kemampuan Membaca Al-Qur’an Antara Menggunakan 

Metode Ummi Di SDSI Al Farabi Dan Metode Qiroati Di MI Al Washliyah 

Perbutulan. 
 

Rosinah 

NIM : 2286030028 
 

Pentingnya pembelajaran Al-Qur’an terhadap anak agar dapat membaca 

Al-Qur’an dengan baik dan benar sesuai dengan ilmu tajwid, fashohah, maupun 

gharibnya maka saat ini begitu banyak Lembaga Pendidikan yang mengadakan 

program belajar mengaji dengan berbagai macam metode yang digunakan. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa tinggi kemampuan membaca 

Al-Qur’an siswa dengan menggunakan metode Ummi di SDSI Al Farabi. Untuk 

mengetahui seberapa tinggi kemampuan membaca Al-Qur’an siswa dengan 

menggunakan metode Qiroati di MI Al Washliyah. Untuk mengetahui apakah 

ada perbedaan kemampuan membaca Al-Qur’an siswa dengan menggunakan 

metode Ummi dan Siswa yang menggunakan metode Qiroati. 

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif komparasi 

dengan menggunakan uji independen t-test melalui rumus uji mann whitney, 

dengan menggabungkan dua jenis yaitu studi kepustakaan dan studi lapangan. 

Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi, tes 

dan kajian literatur. 

Hasil penelitian ini yaitu: 1) Hasil dari tes kemampuan membaca Al-

Qur’an peserta didik yang belajar menggunakan Metode ummi rata-rata berada 

pada kategori sedang dengan nilai rata-rata 6,38 hal ini bisa dilihat dari sampel 

77 siswa. 2) sedangkan hasil dari tes kemampuan membaca Al-Qur’an peserta 

didik yang belajar menggunakan Metode qiroati rata- rata berada pada kategori 

sedang dengan nilai rata-rata 6, 87 hal ini bisa dilihat dari sampel yang sama 

dengan metode ummi yaitu berjumlah 77 siswa. 3) Dalam pengujian hipotesis 

komparasi kemampuan membaca al qur’an antara menggunakan metode ummi 

di SDSI Al Farabi dan metode qiroati di MI Al Washliyah Perbutulan 

menggunakan uji t-test adalah dengan ketentuan membandingkan 𝑡�𝑡�𝑎�𝑏�𝑒�𝑙� dan 

𝑡�ℎi𝑡�𝑢�𝑛�g dengan ketentuan jika 𝑡�ℎi𝑡�𝑢�𝑛�g > 𝑡�𝑡�𝑎�𝑏�𝑒�𝑙� maka H𝑎� diterima, jika 

𝑡�ℎi𝑡�𝑢�𝑛�g < 𝑡�𝑡�𝑎�𝑏�𝑒�𝑙� maka H𝑎� ditolak, Hasil uji t-tes di tabel 4.10 menyatakan 

bahwa nilai 𝑡�𝑡�𝑎�𝑏�𝑒�𝑙� dan 𝑡�ℎi𝑡�𝑢�𝑛�g sebesar 0,939 > 0,3378 maka H𝑎� diterima. 

Dari hasil perbandingan t tabel (0,939) dan t hitung (0,3378), kita lihat bahwa 

nilai t hitung lebih kecil dari t tabel. Nah, ini menunjukkan bahwa tidak ada 

perbedaan yang signifikan antara kedua variabel tersebut. 

 

Kata Kunci : Kemampuan membaca Al Qur’an, metode ummi, metode qiroati, 

komparasi metode ummi dan metode qiroati. 
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ABSTRACT 

 

Comparative Study of the Ability to Read the Qur'an Between Using 

the Ummi Method at SDSI Al Farabi and the Qiroati Method at MI 

Al Washliyah Perbutulan. 

Rosinah 

NIM : 2286030028 

The importance of learning the Al-Qur'an for children so that they 

can read the Al-Qur'an well and correctly according to the knowledge of 

tajwid, fashohah and gharib is why currently many educational 

institutions are holding Koran learning programs using various methods. 

This research aims to find out how high students' ability to read the Al-

Qur'an is using the Ummi method at SDSI Al Farabi. To find out how 

high students' ability to read the Koran is by using the Qiroati method at 

MI Al Washliyah. To find out whether there is a difference in the ability 

to read the Al-Qur'an of students using the Ummi method and students 

using the Qiroati method. 

This research uses a comparative quantitative approach method 

using an independent t-test using the Mann Whitney test formula, 

combining two types, namely literature study and field study. Data 

collection techniques use observation, interviews, documentation, tests 

and literature review. 

The results of this research are: 1) The results of the Al-Qur'an 

reading ability test of students who studied using the Ummi method were 

on average in the medium category with an average score of 6.38. This 

can be seen from a sample of 77 students. 2) while the results of the Al-

Qur'an reading ability test of students who studied using the qiroati 

method were on average in the medium category with an average score 

of 6.87. This can be seen from the same sample as the ummi method, 

namely 77 students. . 3) In testing the hypothesis of a comparison of the 

ability to read the Qur'an between using the ummi method at SDSI Al 

Farabi and the qiroati method at MI Al Washliyah Perbutulan using the t-

test with the condition of comparing 𝑡ℎ 𝑡𝑢𝑛 g > 𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 then H𝑎 is 

accepted, if 𝑡ℎ i𝑡𝑢𝑛g < 𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 then H𝑎 is rejected. The t-test results in 

table 4.10 state that the values of 𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 and 𝑡ℎ i𝑡𝑢𝑛g are 0 .939 > 

0.3378 then H𝑎 is accepted. From the comparison results of the t table 
(0.939) and the calculated t (0.3378), we see that the calculated t value is 

smaller than the t table. Well, this shows that there is no significant 

difference between the two variables. 

 

Keywords: Ability to read the Qur'an, ummi method, qiroati method, 

comparison of ummi method and qiroati method 

  



 

xiv 

 

 

 خلَصخ

 

دساسخ ِمبسٔخ فٟ اٌمذسح ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ ث١ٓ اٌطش٠مخ الأ١ِخ ػٕذ سذسٟ اٌفبساثٟ ٚاٌطش٠مخ 

 ث١شثٛرٛلَْاٌم١شٚار١خ ػٕذ ِٟ اٌٛش١ٍخ 

 

Rosinah 
2220808822NIM.  

 

إْ أ١ّ٘خ رؼٍُ اٌمشآْ ٌلأطفبي حزٝ ٠زّىٕٛا ِٓ لشاءح اٌمشآْ ثشىً ج١ذ ٚصح١ح ٚفك 

ِؼشفخ اٌزج٠ٛذ ٚاٌفشٛحخ ٚاٌغش٠ت ٘ٛ اٌسجت ٚساء ل١بَ اٌؼذ٠ذ ِٓ اٌّؤسسبد اٌزؼ١ّ١ٍخ حب١ٌبً 

ثئلبِخ ثشاِج ٌزؼ١ٍُ اٌمشآْ اٌىش٠ُ ثبسزخذاَ طشق ِخزٍفخ . ٠ٙذف ٘زا اٌجحث إٌٝ ِؼشفخ ِذٜ 

سح اٌطلَة ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ اٌىش٠ُ ثبسزخذاَ اٌطش٠مخ الأ١ِخ فٟ ِذسسخ اٌفبساثٟ اسرفبع لذ

SDSI ٌّؼشفخ ِذٜ اسرفبع لذسح اٌطلَة ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ اٌىش٠ُ ثبسزخذاَ طش٠مخ .

اٌم١شٚارٟ فٟ ِذسسخ اٌٛش١ٍخ. ٌّؼشفخ ِب إرا وبْ ٕ٘بن اخزلَف فٟ اٌمذسح ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ 

ز٠ٓ ٠سزخذِْٛ اٌطش٠مخ الأ١ِخ ٚاٌطلَة اٌز٠ٓ ٠سزخذِْٛ اٌطش٠مخ اٌىش٠ُ ث١ٓ اٌطلَة اٌ

 اٌم١شٚار١خ.

ِسزمً ثبسزخذاَ ص١غخ اخزجبس  ٠tسزخذَ ٘زا اٌجحث إٌّٙج اٌىّٟ اٌّمبسْ ثبسزخذاَ اخزجبس 

ِبْ ٠ٚزٕٟ، ٠ٚجّغ ث١ٓ ٔٛػ١ٓ، ّ٘ب اٌذساسخ الأدث١خ ٚاٌذساسخ ا١ٌّذا١ٔخ. رسزخذَ رم١ٕبد جّغ 

 خ ٚاٌّمبثلَد ٚاٌٛثبئك ٚالَخزجبساد ِٚشاجؼخ الأدث١بد.اٌج١بٔبد اٌّلَحظ

( وبٔذ ٔزبئج اخزجبس اٌمذسح ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ ٌٍطٍجخ اٌز٠ٓ 1ٔزبئج ٘زا اٌجحث ٟ٘: 

٠ّٚىٓ ِلَحظخ  8.36دسجبد دسسٛا ثبٌطش٠مخ الأ١ِخ ِزٛسطبً فٟ اٌفئخ اٌّزٛسطخ ثّزٛسظ 

ٔزبئج اخزجبس اٌمذسح ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ ( فٟ ح١ٓ أْ 2طبٌجب.  77رٌه ِٓ خلَي اٌؼ١ٕخ ِٓ 

فٟ اٌفئخ اٌّزٛسطخ اٌىش٠ُ ٌٍطٍجخ اٌز٠ٓ دسسٛا ثبٌطش٠مخ اٌم١شٚار١خ وبٔذ فٟ اٌّزٛسظ 

طبٌجب.  77، ٠ّٚىٓ ِلَحظخ رٌه ِٓ ٔفس ػ١ٕخ اٌطش٠مخ الأِٟ، ُٚ٘ 8.67دسجبد ثّزٛسظ 

ذاَ اٌطش٠مخ الأ١ِخ ػٕذ ( فٟ اخزجبس فشض١خ ِمبسٔخ اٌمذسح ػٍٝ لشاءح اٌمشآْ ث١ٓ اسزخ3

SDSI  ٟاٌفبساثٟ ٚطش٠مخ اٌم١شٚارٟ فMI  اٌٛش١ٍخ ث١شثٛرٛلَْ ثبسزخذاَ اخزجبسt  ِغ ششط

𝑡ℎِمبسٔخ  𝑡𝑢𝑛 g  >𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙  ثُ ٠زُ لجٛيH𝑎 ْإرا وب ،𝑡ℎ i𝑡𝑢𝑛g  <𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 ْفئ ،H𝑎 

𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 ٚ𝑡ℎإٌٝ أْ ل١ّزٟ  4.14فٟ اٌجذٚي  tِشفٛض. ٚرش١ش ٔزبئج اخزجبس  iٚ .𝑡𝑢𝑛g 

 tِمجٛلًَ. ِٚٓ ٔزبئج اٌّمبسٔخ ث١ٓ جذٚي  H𝑎، ِٚٓ ثُ ٠ىْٛ 4.3376<  ٠4.030سبٚٞ 

(4.030ٚ )t ( ٔشٜ أْ ل١ّخ 4.3376اٌّحسٛثخ ،)t  اٌّحسٛثخ أصغش ِٓ جذٚيt ،ًحسٕب .

 ٘زا ٠ٛضح أٔٗ لَ ٠ٛجذ فشق وج١ش ث١ٓ اٌّزغ١ش٠ٓ.

 

لشاءح اٌمشآْ، اٌطش٠مخ الأ١ِخ، اٌطش٠مخ اٌم١شٚار١خ، ِمبسٔخ  اٌىٍّبد اٌّفزبح١خ: اٌمذسح ػٍٝ

 اٌطش٠مخ الأ١ِخ ٚاٌطش٠مخ اٌم١شٚار١خ.
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